Como si del mismo baúl de la Piquer se tratase, esta mañana nuestro entrenador Valeri Malov ha vuelto a

coger un avión, esta vez con destino a Buenos Aires (Argentina). En esta ocasión Valera se va a realizar una larga estancia por tierras sudamericanas que durará casi un mes. Del 9 al 13 de este mes estará en Buenos Aires en el Campeonato Iberoamericano de Jóvenes. En el mismo escenario, del 14 al 18, la Selección Española que nuestro mister dirige tomará parte en una de las pruebas del Circuito Mundial de Jóvenes.



De Buenos Aires viajarán a Santiago de Chile, para participar en un "campus" de entrenamiento, previo a la disputa de otra prueba del Circuito Mundial de Jóvenes, que se jugará en la capital chilena del 22 al 25. El martes 27 por fin tendremos a Valeri de regreso con todos nosotros (veremos por cuánto tiempo esta vez...)

Antes de partir, Valeri quiso dejar un mensaje de ánimo y suerte para todos los integrantes del club que iniciarán las ligas los próximos 24 y 25 de Septiembre. Esperamos poder darle buenas noticias a su regreso.

09-09-2011

Gira Sudamericana de la Selección Española

Nuestro entrenador ya lleva dos días en Buenos Aires y esta misma mañana los chicos de la Selección Española comenzarán la competición. Durante estos días han aprovechado para aclimatarse, intentar llevar lo mejor posible el jet lag, entrenar un poco y por supuesto, hacer algo de turismo. Aquí os dejamos una imagen de los dos responsables de la expedición que durante la tarde de ayer:

